

Das Jahr 2020 war von Corona geprägt. Die Saison 2019/2020 und 2020/2021 wurden jeweils abgebrochen. Daher kann der Bericht kurz ausfallen.

Ein geregeltes Training fand nur in zwei Monaten statt.

In der Tischtennisabteilung sind ca. 20 Personen aktiv.

Im Erwachsenenbereich sollten eine Mannschaft in der 4. Kreisklasse an den Punktspielen teilnehmen. Die Besonderheit dieser Mannschaft ist die Tatsache, dass in ihr männliche und weibliche Spieler aktiv sind.

Daneben hat die TT Abteilung eine größere Gruppe von Spielern, die nicht an den Punktspielen teilnehmen, aber an jedem Trainingsabend aktiv sind und viel Spaß am TT Sport haben.

Beide Gruppen freuen sich über neue Mitspieler.

Das Jugendtraining wurde 2020 beendet, da der Trainer Kappeln verlassen hat. Ein neuer Trainer konnte bisher nicht gefunden werden.

Der TT Sport im gesamten Kreis ist rückläufig.

Kappeln, den 31.03.21

Jens Burkart